

Quito, 05 de enero de 2017
Boletín No. 01

EP Petroecuador importará 2´400.000 barriles de Diésel Premium

EP Petroecuador adjudicó a **Trafigura PTE. LTD** la importación de 2´400.000 barriles de Diésel Premium. La empresa adjudicada presentó un diferencial de **USD - 0,54** centavos por barril. Las propuestas fueron recibidas y evaluadas el miércoles 04 de enero de 2017.

De las 32 empresas invitadas para el concurso, se recibieron 7 ofertas y 8 excusas. Las siete empresas que presentaron ofertas fueron: Arkham S.A., B.B. Energy (Asia) PTE. LTD, Glencore LTD, Noble Americas Corp., Oman Trading International LTD (OTI), Vitol INC. y Trafigura PTE. LTD.

De acuerdo a las bases de licitación, el volumen ofertado de 2´400.000 barriles de Diésel Premium arribará al país en 10 cargamentos de 240.000 barriles +/- 10% cada uno. La primera entrega llegará al país del 25 al 27 de enero de 2017.

Con esta importación, EP Petroecuador garantiza el abastecimiento de este derivado hasta junio de 2017. El Diésel Premium es un combustible que sirve para abastecer al sector automotriz.

Marcador: Ultra Low Sulfur Diésel (ULSD) de las Costa del Golfo.